

# 小学部の最近の様子 9

6月7日(金)の学級通信から

## <あらたなきもちで>

《M先生よろしくお願いします。》

3日(月)から、M先生に来ていただくことになりました。

Rさんは道徳の授業を受け持ってくださいます。

すぐにM先生にご挨拶しましたが、お話をしながら、幼稚部の時のことを思い出したようです。

《英語大好き!》

31日(金)2時間目に英語の授業をMさん、Nさんと3人で受けることができました。

Y先生とK先生からプリントを渡されると、一生懸命色鉛筆でアルファベットを探して塗りました。学習したアルファベットを動作であらわすのも、すごく楽しそうでした。



( えがお )

## 暑い日が続きます・・・

6月に入り、暑い日が続きます。今年の夏は、猛暑になるのでしょうか…。5月末に、教室のエアコンの掃除をしました。フィルターには、去年の埃がびっしりとついていました。きれいに掃除をしたので、安心して動かすことができそうです。

Rさんは、暑さに弱いのかな?暑さに負けないためには、よく食べて寝て、適度の運動が良いと思います。暑さに負けずに頑張りましょう。

## ジャガイモの芽かき

5日(水)の5校時に、ジャガイモの芽かきをしました。5月に植えたジャガイモは、30cm以上に育っていました。元気がいい茎を3本残して、後は切りました。どの茎を残すか少し悩みましたが、思い切って切りました。これからの生長が楽しみです。



よし これを切ろう!!



やったー!!



**3人で朝の会！**



**季節外れのサンタさん！**



**かえるに触れてはだめ！**

先週は、5・6年生が修学旅行に行っていたので、校内がとてもさみしかったですね。Mさんも、来年は宿泊学習があるので、楽しみです！

先日、私がティッシュで鼻を拭いていると、「サンタさん！」と言って、私の両足をつかみました。「Mさんはトナカイ！シャンシャン♪」と言いながら歩きました。発想がとても豊かでいいなと思いました。

( オレンジ )

## \* 修学旅行 思い出に残ったね \*

5月30日～31日は修学旅行があり、日光に行ってきました。明智平や戦場ヶ原、華厳の滝などで日光の自然を感じたり、世界遺産である東照宮で日光の歴史に触れたりすることができました。5・6年生のみんなで楽しみながら、有意義な2日間を過ごすことができました。

( 雲 )

## 修学旅行楽しかったね！

5月30日～31日修学旅行で日光に行ってきました。天候にも恵まれ、思い出に残る修学旅行になりました。1日目は道路もすいていて予定よりも早く着いたので、竜頭の滝、戦場ヶ原も見に行くこともできました。ホテルでみんなと過ごしたことや東照宮で三猿や眠り猫を見たこと、益子焼の体験をしたことなど、どれも本当に楽しそうでした。ふりかえりでは「竜頭の滝が楽しかった」と発表していました(#^#)

( はばたき )

## 修学旅行に行ってきました！

昨年から長い期間にわたり取り組んできた修学旅行に行ってきました。

天候にも恵まれ思い出に残る修学旅行になりました。写真で修学旅行を振り返ってみました。笑顔がいっぱいあふれています。

昨年の三浦の宿泊学習に続き一緒に一泊をともしたことで、5, 6年生6人のきずなはさらに深まりました。

( ほのぼの )

# たのしかった おもしろかった まなんだ すばらしかった

## 修学旅行 part 1

当日の朝から陽射しがきらきら、ウキウキワクワクの明るい表情で時間よりも早く集合できました。仕事前にお見送りの先生方も集ってくださいました。「行ってきます。」と元気に手を振って出発。みんなの気持ちは、日光の見学よりも電車に乗って遠くに出かけること、家族と離れて仲良しとお泊りをする事の方が楽しみだったのかもしれないですね。

1日目は明智平で景色を楽しんだ後、時間に余裕が出来たので少し離れたコースに足を延ばしました。男体山が最も美しく見える中禅寺湖畔、戦場ヶ原の三本松でボードウォーク、龍頭の滝の流れに沿ってつつじを観ながらゆっくり散策。水量の多い龍頭の滝の激しい流れを目の当たりにして、その美しさに感動しました。華厳の滝は、水量が少なかったのですが、高いところから落ちてくる様子はとてもきれいでした。

いろは坂を下り、お楽しみのホテルへ。バスの運転手さんにお礼を言って、中に入りそれぞれのお部屋へ。「どこのベッドにしたい?」「ねぞうが悪いから端っこがいいな。」じゃんけんでベッドを決めて、しばし休憩。その後、夕食。とてもおなかが空いていたのでほとんど完食していました。少し口に合わなくて苦戦していた人もいましたが……。露天風呂に入っただけのんびりと疲れを取り、みんなでトランプ遊びをして、その後10時過ぎにはぐっすり夢の中でした。出発前は、「今夜は1時まで起きておしゃべりするんだ。」と言っていたのですが、充実した一日にさすがに疲れたようでした。

( 彩月風花 )

## 修学旅行の思い出(5月30日、31日)



楽しい修学旅行にしましょう!



浅草駅、特急電車の前で記念写真



車内でシューマイ弁当を食べました



ロープウェイで明智平に



明智平、涼しい気候、過ごしやすいかったです



バックは戦場ヶ原です



竜頭の滝



中禅寺湖と男体山



華厳の滝をバックに記念写真



夕食は洋食、最初はスーフから



一日の反省会、感想を発表



朝食、いただきます



朝食はパン食



出発の前にトランプを楽しみました



お世話になったホテルの前で記念写真



2日目の見学地、輪王寺に向かいます



東照宮に向かいます



見ざる、言わざる、聞かざるの三猿



陽明門をバックにして記念写真



華やかな陽明門



有名な眠り猫、小さかった



益子焼の絵付けを体験しました



みんな真剣 できた作品が楽しみです



京急久里浜駅で解散の会 みんな元気